



# ひまわりぐみ



## ☆今年も育てます☆

畑に“トウモロコシ・カボチャ・ひまわり”を植えました。それに加えて年長組になると、稲も育てます。ひまわりと、稲は種の観察をしてみました。『稲より、ひまわりの種の方がかわいい〜!!』と、ピンク色大好き女子はひまわりの種に夢中でした。稲は、皮をむいてみました。『わ!!米じゃん!!』と茶色から米が出てきた事にビックリ!!観察すると色々発見できた様です。日々観察をしながら大事に育てたいと思います。育った後は、クッキングをして皆で食べる予定です。

稲の観察中



お米は、白いのに稲は茶色…  
ひまわりの種が、可愛いピンク色…  
観察すると、『なぜ?!』な事が  
いっぱいでした。



水やりも忘れずに!



## ☆施設訪問☆

恩方市民センターと山水園に行きました。山水園には上履きが必要だったので、自分のリュックに入れ背負って歩きました。背負っている事を気にすることなく歩く姿は、たくましかったです。恩方市民センターでは、色んな部屋を見せてもらいましたが、部屋の中より部屋から見られる駐車場に釘付けの子供たちでした。山水園では“ありがとうの花”の歌をプレゼントしました。少ない人数とは思えないほど大きい声で披露する事が出来て、皆に喜んでもらえて照れ笑いの姿がみられました。

行ってきます!!

恩方市民センター



山水園



元気でいてね!!